

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



BOLETÍN

INFORMATIVO

Ucayali, viernes 08 de julio del 2022 - EDICIÓN XCVIII



► **POSTAS DEBEN ATENDER A LA POBLACIÓN EN TOTAL NORMALIDAD**

SÍGUENOS





Demandan a centros de salud atender al 100% a población

Tras la huelga regional del sector salud, diversos trabajadores de los centros de salud, no vienen cumpliendo sus labores en su totalidad. Frente a esta realidad y con el objetivo de mejorar las atenciones de salud que se viene brindando, se llevó a cabo una visita inopinada a diversos establecimientos de salud de Pucallpa.

Esta acción estuvo encabezada, por el gerente regional de Desarrollo Social, una representante de la Defensoría del Pueblo y la representante de la Dirección Regional de Salud.

En primera instancia acudieron hasta el Centro de Salud Nuevo Paraíso, donde encontraron que varios trabajadores acataron la huelga y que el establecimiento sólo atendía emergencias, esto estuvo establecido en un cartel en la puerta principal del Centro de Salud, el cual fue retirado de inmediato.

Ante esta problemática, las autoridades instaron al referido recinto a que se regularice el trabajo del personal de salud, de manera que se dinamice la atención ya que nos encontramos ante altos indicadores de anemia, muertes maternas, entre otros.

Por su parte, el gerente regional de Desarrollo Social mencionó que las demandas que viene exigiendo el sector salud vienen siendo atendidas de manera eficien-

te por las entidades correspondientes, por lo que instó a los demás centros de salud atender al 100% a la población.

En cuanto al segundo establecimiento de Salud, Húsares del Perú; la atención se viene brindando con normalidad, sin embargo la representante de la Defensoría del Pueblo indicó que vendrán realizando el seguimiento ya que el objetivo principal es que no se vea vulnerada la salud de la población en general.





Designan nueva directora regional de salud

Al tornar el mediodía del 07 de julio, en una breve ceremonia protocolar se entregó la Resolución Ejecutiva Regional N° 440 – 2022 – GRU – GR a la obstetra Eva Marlene Julca Cayetano, recientemente designada directora regional de Salud de Ucayali. La entrega se llevó a cabo en las instalaciones de la entidad de salud y estuvo a cargo del gerente regional de Desarrollo Social; Miguel Romero Carrillo, frente a todos los trabajadores de la referida institución.

La actual directora, lleva quince años sirviendo a la población, anterior a asumir funciones como directora regional de Salud, se encontraba laborando en la Red de Salud de Coronel Portillo. Asimismo, manifestó que en su gestión, realizará un diagnóstico situacional de la entidad a su cargo, sobre los temas álgidos de los cuales protestan los sindicatos y brindar pronta solución, de manera que también conversará con este sector y evaluará el motivo por el cual la huelga no se levanta.

Por otro lado, expresó su compromiso con la población ucayalina ya que sus objetivos están orientados a salvaguardar la salud de quienes más necesitan, de igual manera con todo el personal de salud que día a día viene luchando por mejores condiciones laborales.

Ante ello, el gerente regional de Desarrollo Social informó que seguirán trabajando de manera articulada con las direcciones competentes al sector social, de manera que puedan ir cerrando brechas, por una región de mejores oportunidades para todos.



Más de 70 productores de Ucayali participarán en Expoamazónica

Más de mil kilómetros de distancia recorrerá una delegación de emprendedores de Ucayali, para participar en la Expoamazónica 2022, que se desarrollará en la Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza, ciudad de Chachapoyas, región Amazonas, del 18 al 21 de agosto.

Los participantes son productores de las diferentes cadenas productivas pertenecientes al proyecto “Mejoramiento de la Oferta Productiva Agroindustrial – MOPA”, que ejecuta el Gobierno Regional de Ucayali a través de la Gerencia de Desarrollo Económico y un grupo de emprendedores que fueron invitados a la feria para conseguir nuevos mercados y compradores.

“Como gobierno regional, tenemos el compromiso del alquiler de los stands para cada productor, el pago de los pasajes de ida y vuelta y el traslado de toda la carga (mercadería)”, dijo la Subgerente de Promoción de Inversiones y Competitividad Regional, durante la capacitación a los productores que ya fueron seleccionados.

El viaje hasta Chachapoyas durará alrededor de 24 horas. Será por vía terrestre. Inicia en Pucallpa, cruzarán parte de la región Huánuco, atravesarán San Martín y recorrerán gran extensión de Amazonas, antes llegar a Chachapoyas, la capital.

Serán 200 productos agroindustriales de la región que serán exhibidos y comercializados en la Expoamazónica con la certeza de satisfacer las expectativas de los empresarios, pobladores y turistas que llegarán a Amazonas como parte de su visita al centro arqueológico de Kuelap y del aniversario de Chachapoyas, que coincide con esta feria macro regional.

La delegación ucayalina partirá en dos buses, el día 15 por la tarde. Formará parte de esta caravana un camión con 20 toneladas de productos no perecibles y otro de cinco con sistema de refrigeración para los perecibles. El día 18, participarán de un pasacalle vistiendo la corona y cushma en representación del pueblo cacataibo, shipibo, asháninca, cashinahua y yine.

“Se ha hecho una selección de participantes y tenemos 70 confirmados” dijo un integrante del equipo técnico de la Gerencia de Desarrollo Económico, quien además precisó que la oferta productiva de la región será “la artesanía, madera, piscicultura, agroindustria, gastronomía, turismo”, además, presentarán los proyectos de inversión que se ejecutan en Ucayali.

Hace solo días atrás, una comitiva visitó la ciudad de Chachapoyas, para hacer el reconocimiento del lugar de la feria, indagar la capacidad hotelera, conocer el recorrido por carretera y levantar otras informaciones con la finalidad que la delegación tome todas las precauciones para la travesía, estadía y el retorno de Chachapoyas, ciudad que se encuentra ubicado a más de 2400 m.s.n.m y albergará a los mejores productores de Madre de Dios, Ucayali, Huánuco, San Martín, Amazonas y Loreto.



Realizan mantenimiento de infraestructura en sector Salud y Educación

Con la finalidad de priorizar las necesidades de la población vulnerable del sector salud y educación, el jefe del Área Técnica del Programa de Desarrollo Comunal, dio a conocer que el Gobierno Regional de Ucayali viene interviniendo en diversos proyectos de mantenimiento de infraestructura para garantizar su buena ejecución.

El funcionario regional, indicó que vienen atendiendo diversas Instituciones Educativas, entre las más resaltantes se encuentran Daniel Alcides Carrión y Agropecuario en el distrito de Callería, donde realizarán el mantenimiento de cielorrasos, pintura, coberturas de calaminas y canaletas, mientras que en el jardín Angelitos de Dios se efectuará la cobertura de juegos recreativos; el mantenimiento de estos tres centros educativos contarán



con una inversión superior a los 180 mil soles.

Por otro lado, en el sector salud, mencionó que se va a ejecutar el mejoramiento de los puestos de salud de Huitococha, José Olaya y Monte Alegre, donde se realizará el mantenimiento de consultorios y hospitalización; auditorio, servicios higiénicos, azotea, electricidad; y, cobertura y pisos, respectivamente.

Resaltó además que el Gobierno Regional de Ucayali a través del Programa de Desarrollo Comunal, continúa cumpliendo con los compromisos dados a los sectores de educación y salud, sobre todo realizando trabajos de mantenimiento con eficacia en virtud de mejorar sus condiciones de servicio.

¡Vuelve la feria más importante de la Amazonía!



Del 18 al 21 de agosto del 2022



Universidad Nacional Toribio Rodríguez de Mendoza de Amazonas - Chachapoyas

80% de personas con educación primaria y secundaria conforman fuerza laboral de Ucayali

Según la última publicación del Instituto Peruano de Economía – IPE, la región Ucayali, descendió cinco puntos en el Índice de Competitividad Regional (INCORE), a nivel nacional, ubicándose solo por encima de Huancavelica y Loreto. Fueron varios los indicadores en las que no se cumplió la meta, siendo uno de ellos la reducción en la fuerza laboral educada y el aumento de la brecha de género.

Al respecto, el director regional de Trabajo y Promoción del Empleo, se pronunció explicando que, según la Encuesta Nacional de Hogares 2021, la fuerza laboral, llamada también Población Económicamente Activa (PEA) de la región Ucayali, se encuentra conformada por el 80% de personas no profesionales. De este porcentaje, el 29,2% tiene nivel primario y el 51,4% secundario. Solo el 8,3% son profesionales universitarios y el 11,1% de nivel superior (egresados de institutos).

Del otro lado, explicó, que al 2021, la mayoría de la PEA regional se encuentra conformado por la población masculina que asciende al 62.2%, mientras que la femenina solo llegó al 37.8%, existiendo un brecha o diferencia del 24.4%.

“Muchas veces el varón, con el objetivo de poder acceder a un puesto de trabajo, ya lleva cursos de capacitación (...); lastimosamente en una sociedad machista, las tareas del hogar lo destinamos a nuestras hijas o parejas, quienes no terminan laborando (por falta de capacitación)”, y esto incrementa la brecha laboral entre varones y mujeres, refirió el titular de trabajo.

En tal sentido, exhortó a la población a cambiar la cultura e idiosincrasia del machismo puesto que tanto las mujeres y los varones tienen las mismas oportunidades, por lo que ambos géneros deben capacitarse, estudiar, especializarse para posteriormente “acceder a oportunidades laborales” y solo así se cambiará este indicador negativo.

El funcionario sostuvo, que este problema data de años, razón por el cual, en el 2021, a través del Consejo Regional de Ucayali, se logró “declarar de interés y prioridad la elaboración del Plan Regional de Competitividad y Productividad de Ucayali al 2030” el mismo que fue aprobado en el primer semestre de este 2022, y contempla nueve ejes; en el quinto lugar se encuentra el tema del mercado laboral, a través del cual se buscará mejorar la empleabilidad y reducir las brechas de género.

